



Fernández Noroña pedirá licencia

El vicecoordinador del PT en la Cámara de Diputados, Gerardo Fernández Noroña, anunció que pedirá licencia a su cargo el próximo miércoles 14 de junio. “La próxima semana que hay sesión de la Comisión Permanente pediré licencia, porque es irrenunciable el cargo”, comentó el legislador. Añadió que estará en desventaja frente a la jefa del Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quienes aún no han definido cuándo dejarán su cargo para competir por la candidatura de Juntos Haremos Historia. “Ellos desde una secretaría y ahora sin mi ingreso de diputado, me pone en desventaja absoluta, pero no me desanima y creo que se van a llevar una sorpresa”, refirió.

<https://nortedigital.mx/fernandez-norona-pedira-licencia/>